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1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder: Ägidius Herzberg, Benjamin Rogoll, Henriette Heinrich, Jannis Eichenberg,

Maximilian Selch, Niclas Richter, Paula Weiß5

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Björn Hoppmann, Johannes Nitsche, Noah Rohn, Philipp

Mickan

Gäste: Alexander Ziegler, Benedikt Bartsch

Paula Weiß eröffnet die Sitzung um 16:40 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 7 von 11 Mitgliedern festgestellt.

Das Protokoll vom 2019-12-17 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2019-12-16 wird vertagt. Das10

Protokoll vom 2020-01-06 wird vertagt. Das Protokoll vom 2020-01-13 wird vertagt.

2 Berichte
• Niclas berichtet aus dem Institutsrat Geometrie: hat getagt.

• Niclas berichtet aus dem Bereichsrat: Vorträge der Nobelpreisträger finden statt (bis September/Okto-

ber), Gleichstellungsbeauftragte benennt, dass unsere Fakultät die wenigsten Anträge für Projekte zur15

Gleichstellung eingereicht hat. Vorschläge zur Förderung bzgl. Gleichstellung können bis zum 15. Februar

eingereicht werden.

• Henriette berichtet aus der StuKo-Sitzung. Für den Bachelor Wirtschaftsmathematik kann ein Bei-

lagenblatt beantragt werden, welches allerdings nicht im Zeugnis erwähnt wird. Besprechung von

Änderungsvorschlägen zu Nebenfächern. Wir Studierenden werden eine Liste mit Modulkombinationen20

erstellen, die bereits bewilligt worden sind. Die Prüfungskommission ist dann der nächste Ansprechpart-

ner. Im nächsten Sommersemester soll die Änderung der Studiendokumente für die Master-Studiengänge

in Angriff genommen werden. Damit einhergehend mögen die Studierenden Änderungswünsche auch

für die anderen Studiengänge vor allem im Bezug auf Nebenfächer einreichen.

3 Veranstaltung25

(16.56 Uhr) Benedikt Bartsch tritt der Sitzung bei.

Henriette stellt die Frage in den Raum, ob wir uns am Crime Campus im Rahmen des kommenden Dies
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Academicus beteiligen wollen. Wir werden dazu einen Aushang machen und einen entsprechenden Beitrag

im νwsletter verfassen. Henriette betont, dass wir das Scinema auch dazu nutzen wollen, um das Thema

Gleichstellung aufzunehmen. Niclas möchte dazu Kontakt mit dem Gleichstellungsbeauftragten aufnehmen,30

um ggf. einen Referenten zum Thema Gleichstellung zu finden.

4 Opal-Präsenz
Henriette greift ihren Vorschlag aus der letztenWoche auf und fragt, ob wir eine FSR-Präsenz im Opal einrichten

wollen. Ein Vorteil ist, dass die Studierenden diese Plattform schon kennen. Niclas benennt weitere Vorteile,

dass man keine Webadministration benötigt, die Zugriffsmöglichkeit nur von Studierenden gewährleistet und35

es wartungsarm ist. Problem ist, dass ehemalige Studierende keinen Zugriff mehr haben. Jannis betont, dass

das minitrue dennoch aufrecht erhalten werden sollte. Benedikt Bartsch begrüßt vor allem, Einschreibe-Tools

auf Opal zu nutzen. Nachteil ist die Abhängigkeit vom Opal-Server. Maximilian schlägt vor, die Opal-Präsenz

mit Kurzbeiträgen zu füllen und ggf. Links auf ausführlichere Inhalte auf der FSR-Website zu setzen.

Henriette schlägt vor, ggf. eine Taskforce dazu einzurichten und das Ziel kommendes Wintersemester als40

Starttermin für die Präsenz anzustreben. Alexander Ziegler begrüßt das, betont aber, dass es kein Thema für

den Zeitraum vor der Klausurtagung sei.

Meinungsbild: Sind wir bereit, zukünftig Opal als zusätzliches Medium der Öffentlichkeitsarbeit zu nutzen? 9
von 9 dafür.

5 Einfrierung Hisqis / Produktivgang Selma45

Henriette benennt, dass sich dazu jemand mit dem Studienbüro am 4. Februar zusammensetzen sollte. Wir

sollten insbesondere für die kommenden Erstsemestler auskunftsfähig sein. Alexander Ziegler erklärt sich zur

Mithilfe bereit, würde es aber sehr begrüßen, wenn ein aktives Mitglied beim Gespräch dabei wäre. Benjamin

meldet seine Bereitschaft an, Alex dabei zu unterstützen.

Benedikt Bartsch hat von Frau Schreiter aus dem Prüfungsamt die Information bekommen, dass sich Leute50

bezüglich der Nebenfächer nicht wundern sollten, wenn sie im Selma in einen anderen Plan eingeordnet werden

(im Vergleich zum Hisqis). Henriette betont, dass die Studierenden über den Verteiler informiert werden sollen.

Jannis erklärt sich bereit, etwas dazu für den νwsletter zu verfassen.

6 Klausurtagung

Termin Klausurtagung

Antragsteller Henriette

Antragstext Der FSR möge beschließen, die Klausurtagung am 1. Februar in der Hängemathe durchzu-

führen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Alexander Ziegler betont, dass es keine lange Sitzung werden soll. Der FSR soll sich über wesentliche Ziele55

austauschen. In puncto Moderation solle man sich für Inhalte an Alexander Ziegler wenden.

7 Bürozeiten
Jannis erklärt sich bereit, das Dudle in einen Stundenplan für den Aushang umzuwandeln. Die Termine gelten

allerdings nur noch für die restlichen zwei Wochen der LV-Zeit.
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8 νwsletter60

Alexander Ziegler benennt, insbesondere nur für den Bachelor relevanteThemen auch in den Bachelor-Verteiler

aufzunehmen (Bsp. sHK-Stelle als HANA-Korrektor). Benedikt Bartsch wünscht sich, die verschiedenen Kanäle

für Mails besser zu beschreiben, sodass man sich Nicht-FSR-Mitglieder gezielter eintragen können.

9 Sonstiges
• Alexander Ziegler benennt Entdeckung der zweiten FSR-Pinnwand im A-Flügel. So könnten wir bspw.65

auch sHK-Stellen anpreisen. Für Wünsche möge man sich an Alexander Ziegler wenden.

• Henriette benennt, dass es Rezensionsexemplare für „Analytische Geometrie und Lineare Algebra

zwischen Abitur und Studium II “ gibt. Man könnte diese vielleicht in die Büchersammlungmit aufnehmen.

Da die Existenz bisher kaum bekannt ist, sollte man sie möglicherweise per Aushang bewerben. Hilfreich

wäre, die in der dazugehörigen Mail angegebene Frist von vier Wochen für eine Rezension auszudehnen.70

Paula Weiß schließt die Sitzung um 17:41 Uhr.

Das Protokoll wurde am bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Paula Weiß Maximilian Selch
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